
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

Biella 05/02/2018

PREMESSO CHE

-  sul marciapiede antistante alla stazione ferroviaria cittadina, sono presenti decine e decine di biciclette 
ammassate sui salva pedoni da diverse settimane, alcune di esse sono arrugginite, senza ruote, con le ruote 
tagliate ecc….

CONSIDERATO CHE

- tale situazione non rappresenta un bel biglietto da visita per la città e contribuisce ad alimentare la 
sensazione di degrado della zona oltre ad arrecare un pericolo per i passanti considerate lo stato di alcuni 
velocipedi totalmente arrugginiti

PRESO ATTO CHE

-  il codice della strada all’articolo 158 comma 1 lettera h punisce la sosta dei veicoli sui marciapiedi, 
includendo in essi anche le biciclette

RILEVATO CHE

-  a pochi metri di distanza l’Amministrazione comunale ha installato alcune rastrelliere per le biciclette che 
sono quasi sempre totalmente libere

SI INTERROGA IL  SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

- Per sapere se sia intenzione di questa amministrazione porre rimedio alla situazione

- Per sapere si intenzione dell’amministrazione far rispettare le norme del codice della strada

- Per sapere quale siano le misure che l’Amministrazione intenda intraprendere per la risoluzione del 
problema.

Giacomo Moscarola

Lega Nord
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